



REACCIONES

PAN y PRD exigen retirar la propuesta

Diputados del PAN dicen que esperan que, "con altura de miras", los grupos parlamentarios de la oposición actúen en consecuencia

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gtmm.com.mx

Las dirigencias del PAN y del PRD llamaron al PRI a retirar la iniciativa que incumple la moratoria constitucional legislativa que habían pactado.

"Es una pena que veamos estos mensajes tan contradictorios, porque hemos dicho una y otra vez que estamos en contra de la militarización del país. Queremos una policía civil, fuerte, capacitada y organizada", expuso el panista Marko Cortés.

"Los partidos de la coalición Va por México firmamos una moratoria constitucional. Se tiene que cumplir y deben retirar la iniciativa", pidió el presidente del PAN.

Marko Cortés reiteró que la coalición electoral se encuentra en riesgo ante este incumplimiento.

Sin embargo, el líder de los perredistas, Jesús Zambrano confió en que esta alianza se mantendrá tanto en los comicios de 2023 y 2024 como en la Cámara de Diputados.

Cuestionado sobre el contenido de la iniciativa constitucional de la dipu-

tada priísta Yolanda de la Torre, que amplía a 9 años la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, y que modifica el Quinto Transitorio del decreto de la Guardia Nacional, que fija para 2024 el regreso de los militares a los cuarteles, el presidente del PRD adelantó: "No vamos a acompañarla ni el PRD, ni el PAN, ni un gran bloque del PRI".

Los coordinadores de los diputados panistas, Jorge Romero Herrera, y perredistas, Luis Espinosa Cházaro, se pronunciaron en el mismo sentido.

"En congruencia con la moratoria constitucional comprometida y firmada de frente a la sociedad, las y los diputados federales de Acción Nacional no aprobaremos ninguna reforma constitucional que extienda el plazo que limitaba la participación militar en la Guardia Nacional", argumentó el jefe de la fracción del PAN.

El diputado Romero dijo que esperan que, "con altura de miras", los grupos parlamentarios de la oposición actúen en consecuencia y aseguró que su bancada está dispuesta a impulsar "fórmulas distintas a la militarización de las instituciones de seguridad ciudadana".

El coordinador de los perredistas declaró que "la coalición legislativa Va Por México sigue firme y no existe ningún riesgo de que se resquebraje,

pese a quienes pretenden sembrar división y encono para lograr que ello ocurra".



Foto: Karina Tejeda

Es una pena que veamos estos mensajes tan contradictorios, porque hemos dicho una y otra vez que estamos en contra de la militarización."

MARKO CORTÉS
DIRIGENTE DEL PAN



Foto: Archivo

Estamos totalmente en contra, en el sentido de que declaramos una moratoria constitucional en esta materia (de militarización)."

JESÚS ZAMBRANO
DIRIGENTE DEL PRD